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Avant-propos 
 

e livre que vous tenez dans les mains est issu de la volonté de Dieu. Il 

constitue un ouvrage et un outil de la fin des temps. Il lève le voile sur 

de nombreux mystères qui planaient sur notre monde depuis des 

millénaires. Ce livre a demandé plusieurs années pour qu'il puisse être achevé. 

Il a été écrit dans un apparent désordre selon ce que le Saint-Esprit me 

montrait ; mais à ma grande surprise, j'ai découvert avec le temps qu'il se 

construisait comme un puzzle où chaque pièce, chaque chapitre, prenait sa 

place. Je conseille aux lecteurs de lire les chapitres dans l'ordre car ils sont liés 

les uns aux autres, et les premiers préparent la lecture des suivants.  

Quelques années après ma nouvelle naissance, le Seigneur a voulu m'éclairer 

sur le travail qu'il attendait de moi. Ce jour-là, une prophétie m'a été donnée 

par le biais de Jeff Davidson, en voici un extrait : J'ai le désir de répandre sur 

toi la révélation, je veux déverser sur toi des révélations pénétrantes dans ma 

Parole. Je le désire, et toi, le désires-tu ? Si tu partages mon désir, alors, cries 

à ton Seigneur; demande moi, appelle cette sagesse, appelle cette révélation, 

et alors que tu le feras, alors je te l'accorderai. Ma Parole prendra un 

nouveau relief et tu parleras ces paroles de vie. Elles apporteront la vie. Ce 

même jour, le Seigneur m'a dit également quelque chose de très important qui 

a été largement développé dans ce livre : Tu sais très bien que ta force ne se 

trouve pas en toi, et c'est pour cela que je veux te revêtir, te donner ce 

vêtement de mon onction.  

Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma Parole, et que 

tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne 

ne peut fermer. Apocalypse 3-8  

 

Ce verset très important est destiné à tous les chrétiens sans exception, il est 

une véritable clé. 

C 
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Préface 

 

Seuls les petits secrets ont besoin d’être protégés, les grands sont tenus secrets 

par l’incrédulité du public. Marshall McLuhan 

 

ésus-Christ, quel nom merveilleux, incomparable, dépassant tout ce que 

nous connaissons et contenant toute la vérité de l'Univers. Plus nous nous 

approchons de lui et plus tout le reste nous paraît secondaire. Le sang que 

Jésus a versé à la croix contient une puissance sans égal qui ne demande qu'à 

se déverser sur tout humain afin de le bénir et de le rendre victorieux sur les 

ténèbres. Le monde a remplacé cette vérité incomparable par la légende du 

Saint Graal qui n'est qu'une histoire à dormir debout, sans intérêt. Même si le 

Graal existait, celui qui le détiendrait n'en obtiendrait absolument rien car sa 

valeur ne serait que historique. Sur le plan spirituel, autant le Graal ne vaut 

rien, autant le sang de Jésus validé par la parole issue de notre cœur est la 

chose la plus puissante que Dieu nous ait offerte.  

 

Pour que l'humanité puisse échapper au contrôle diabolique et recevoir 

l'extraordinaire héritage que Dieu lui avait préparé, elle devait être totalement 

victorieuse sur le mal, depuis sa naissance jusqu'à sa mort. Mais nul ne pouvait 

accomplir ce miracle. Alors Dieu a demandé provisoirement aux hommes de 

sacrifier des animaux pour être pardonnés de leurs péchés, car le sang purifie. 

Puis, sous la personne de Jésus, conformément au texte prophétique d'Esaïe 

53, Dieu s'est fait homme afin de verser son propre sang, il s'est laissé conduire 

à la croix comme un agneau qu'on amène à la boucherie. Il a été le dernier 

sacrifice, définitivement.  

Il n'y a pas de sang plus puissant et plus pur que celui de Jésus. Il est largement 

suffisant pour effacer tous les péchés de ceux qui se repentent et cela, jusqu'à 

son retour.  

Quel meilleur sang sinon son propre sang, Dieu pouvait-il trouver ? Le sang 

n'est pas seulement un élément de purification, Dieu a toujours fait alliance 

avec les hommes également avec cette substance mystérieuse. Le sang de 

Jésus versé à la croix est celui de la Nouvelle Alliance. Il n'y a plus aucune 

autre alliance que Dieu puisse faire avec l'humanité car elle est parfaite et 

contient tout ce que Dieu peut nous offrir. La Bible dit que l'âme est dans le 

sang (Lévitique 17-11), et une alliance de sang est un engagement de l'âme, 

autrement dit : de notre être le plus profond.  

Des religions continuent à faire couler le sang inutilement et parfois dans des 

conditions abominables comme à l'occasion de la fête hindoue de Gadhimai. 

J 
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En 2009, en l'honneur d'une déesse, plus de 300 000 animaux ont été sacrifiés 

en leur infligeant une mort lente. Des cœurs sont parfois arrachés sur des 

animaux encore vivants. Tout cela est choquant et totalement inutile.  

A l'instar de la Bible qui est la Parole de Dieu, l'Univers est rempli de 

symboles et d'images glorifiant l'Agneau de Dieu comme si tout avait été créé 

pour lui.  

Dieu a placé des symboles partout qui représentent toujours la même chose : le 

plan final de Dieu pour l'humanité ; et cette humanité est destinée à être la 

bien-aimée de Christ et à vivre dans sa gloire. La vie terrestre n'est qu'un 

tremplin pour la vie éternelle qu'il ne faut pas rater, c'est pour cela que Dieu a 

créé tout ou presque, de manière symbolique pour nous rappeler cette 

extraordinaire vérité.  

Sans Jésus, l'homme n'aurait pas pu exister car il n'aurait eu aucun avenir. 

Jésus est Seigneur, Sauveur et Dieu ; il veut être aussi le grand frère 

incontournable qui nous permet d'être nous aussi fils et filles de Dieu.  

Les symboles sont également là pour nous montrer que nous avons un choix 

crucial à faire, le sang de Jésus n'est salvateur que pour celui qui l'accepte. Ce 

choix est à la fois peu de chose et gigantesque. Il est peu dans le sens qu'il peut 

être accompli dans une fraction de seconde, mais il est beaucoup car il change 

radicalement notre destinée éternelle.  

On peut se demander pourquoi Dieu a créé l'homme alors qu'il savait que 

beaucoup iraient en enfer. Déjà, le salut est offert à tout le monde sans 

exception et ceux qui finissent mal sont ceux qui ont refusé ce salut d'une 

manière ou d'une autre. La question qui s'impose est donc : était-il juste que les 

hommes acceptant la vérité ne soient pas créés à cause de ceux qui la 

refusent ? Pour Dieu, il était inacceptable que les damnés décident aussi du 

sort des justes. C'est comme si sous prétexte que certains hommes sont 

méchants, l'humanité devait cesser totalement de procréer.  

Ensuite, on peut se demander pourquoi l'enfer existe et pourquoi il est si 

terrible. L'enfer a été créé pour les anges déchus qui se sont rebellés contre 

Dieu. L'enfer est terrifiant pour que personne (de l'humanité) ne prenne le 

risque d'y passer son éternité. On peut considérer ainsi que Dieu, 

paradoxalement, a créé l'enfer pour que personne n'y rentre. Si l'enfer 

n'était pas si terrible, beaucoup se diraient que ce n'est pas si grave d'y 

séjourner. Bizarrement, beaucoup d'hommes se dirigent délibérément dans sa 

direction en se disant que c'est mieux que de faire la volonté de Dieu, c'est la 

chose la plus folle et incompréhensible qu'on puisse observer dans tout 

l'Univers. Comment des gens parviennent-ils à choisir l'enfer en s'affirmant 

que Dieu n'existe pas ? Il suffit de lever les yeux vers la constellation d'Orion 

pour que cesse cette pensée impensable. Ni le Big Bang, ni aucun hasard 

n'auraient pu assembler des étoiles de cette magnifique manière. Vous verrez 
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dans cet ouvrage qu’Orion est loin d'être la seule merveille céleste manifestant 

la gloire de Dieu.  

Dieu aurait pu faire en sorte que le chemin de l'homme et du diable ne se 

croise jamais mais l'homme devrait rencontrer le mal afin de la vaincre. De la 

même manière, un enfant qui vit dans un univers aseptisé dépourvu de bactérie 

sera fragile car son système immunitaire ne pourra pas se développer. Le 

système immunitaire se met en place lorsque l'organisme de l'enfant est 

attaqué. L'homme a été placé sur la Terre pour y faire un choix, mais cela n'est 

possible qu'en connaissant les deux dimensions correspondant à ce choix : le 

bien et le mal.  

Beaucoup de gens se demandent comment Dieu existe, comment est-ce 

possible qu'il n'ait ni début ni fin. Tout ce que je peux dire, c'est que Dieu n'a 

jamais eu à choisir entre le bien et le mal car Dieu est le bien, il est le bien 
personnifié.  

Beaucoup de gens veulent se faire leur propre idée du bien, mais connaître 

Dieu est connaître le bien. La Bible est la Parole de Dieu, et l'étudier est la 

seule chose qui peut nous donner la juste connaissance du bien.  

La Bible affirme que Jésus a fait tellement de miracles qu'on ne pouvait pas les 

énumérer dans tous les livres existant à l'époque. Les miracles que les quatre 

évangélistes ont relatés sont fortement symboliques, comme l'eau changée en 

vin ou la résurrection de Lazare. Beaucoup de ces symboles nous sont déjà 

connus, mais d’autres qui étaient à la portée de n’importe qui se révèlent au 

monde seulement maintenant. Le christianisme de la fin des temps promet 

d'être des plus passionnant et rebondissant. L'Univers est rempli de symboles 

que Dieu ne manque jamais d'utiliser dans chaque action importante. Ils nous 

sont nécessaires car ils aident à discerner la vérité du mensonge. Vous verrez 

que cela se traduit dans tous les domaines et vous découvrirez des grands 

symboles comme le Soleil, les étoiles, la planète Jupiter, les atomes, les 

éléments, les couleurs, ou la Mer Rouge. Vous découvrirez que le ciel au-

dessus de nous, avec ses étoiles et ses nébuleuses, est une vraie carte au trésor 

qu'il nous faut apprendre à lire comme l'avaient fait les mages. Vous verrez 

aussi à quel point le diable aime jouer avec les symboles divins, et vous 

découvrirez à quel point les siens sont élaborés.  

Les symboles concernant la physique quantique (atomes, interactions 

fondamentales...) n’auraient pas pu être révélés beaucoup plus tôt car il fallait 

pour cela que la connaissance scientifique soit suffisamment avancée pour que 

nous puissions les appréhender. Cette connaissance symbolique est aujourd'hui 

importante car de nouveaux mouvements spirituels basés sur une vérité 

déformée sont en train d'apparaître. Il nous faut être capable de reconnaître un 

ennemi de plus en plus difficile à discerner qui a pour but d'affaiblir les 

chrétiens.  
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Avant la naissance de Jésus, les mages ont suivi une étoile. Quand il reviendra, 

certains éléments du ciel seront à une place précise. Il est même probable que 

des étoiles fortes en symbolisme explosent, la géante rouge Bételgeuse est déjà 

fortement candidate. Il y aura des signes dans le Soleil, dans la Lune et dans 

les étoiles. Luc 21-25 L'histoire extraordinaire de Moïse ne concernait pas 

seulement la délivrance du peuple hébreu, mais beaucoup plus que cela ; les 

grandes péripéties hébraïques de l'Ancien Testament sont pour l'ère 
chrétienne, symboliques et prophétiques.  

Quand Dieu fit alliance avec Noé ou Abraham, quand il marchait devant les 

Israélites ou à côté de David, il pensait et dessinait le plus grand plan qu'il 

réservait à l'humanité : l'Alliance parfaite engendrée par le sang de son fils 

Jésus. Tous les symboles que Dieu m'a révélés parlent du salut en Jésus-Christ. 

Beaucoup de gens parlent de Dieu comme s'il s'agissait du même dans toutes 

les religions. Cela un des plus grands mensonges du monde ; cependant, 

personne n'est censé y croire car la vérité se manifeste à chacun. C'est ainsi 

qu'on a découvert des Indiens en Amérique du Sud qui connaissaient Jésus 

alors qu'ils n'avaient jamais été évangélisés par des hommes. On assiste aussi 

aujourd'hui à énormément de conversions de musulmans à Jésus-Christ qui 

s'est manifesté en personne dans leur vie.  

Toutes les religions ont un dieu (voire plusieurs), mais elles n'ont pas 
toutes un Dieu qui sauve.  

Croire en Dieu ne sert à rien si on ne sait pas qui il est, et ce qu'il attend 
de nous.  

En janvier 2016, le Vatican a publié une vidéo dans laquelle le pape affirme 

que toutes les religions présentent le même dieu ; cela démontre clairement la 

véritable mission du Vatican qui s'oppose à l'évangélisation du monde, à la 

connaissance réelle de Jésus-Christ.  

Dieu révèle ses secrets car la fin des temps s’approche, le compte à rebours a 

déjà été lancé. Dieu presse le monde comme un citron afin d’en faire sortir 

tous ceux dont le nom est inscrit dans le grand livre de vie.  

Lorsque nous regardons la carte du Proche-Orient, une multitude de symboles 

bibliques s’offrent à nos yeux. En examinant cette carte, chaque humain peut 

s'interroger sur la direction que prend sa vie spirituelle : est-il en train de 

naviguer sur le Nil en direction de la mer Méditerranée, est-il en train de 

traverser la Mer Rouge ou bien erre-t-il dans le désert, ou encore est-il en train 

de franchir le Jourdain après avoir vaincu les premières batailles dans sa vie de 

chrétien ? Pendant ce temps, des étoiles dans le ciel racontent la gloire de 

Dieu, et cela depuis la fondation du monde. 
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Le diable connaît bien tous ces symboles, il s’est joué d’eux en utilisant ses 
serviteurs comme Charles Baudelaire, le Marquis de Sade ou encore Arthur 
Rimbaud. Le poème le Bateau ivre dont la signification demeurait un mystère, 
parle du cours du monde qui entraîne les hommes dans la mort éternelle. 

Ces poètes qui ont été parmi tant d’autres les premiers prophètes de Baal des 
temps modernes sont relayés aujourd’hui par certains cinéastes ou chanteurs 
dont l’efficacité pour répandre la parole du diable est redoutable. Je parlerai 
plus loin des frères Wachowski qui ont réalisé plusieurs films très surprenants.  

Le diable est obsédé par la Parole de Dieu. Il la connaît mieux que 
n’importe qui et l’utilise de manière destructive en l’inversant ou en la 
déformant. Déjà, lors de son premier contact avec l’homme, Il a trompé Eve en 
lui demandant : Dieu a-t-il réellement dit ?  

La parole du diable est très simple à discerner, c’est tout simplement la Parole 
de Dieu inversée. C’est ainsi que l'homme dans sa nature charnelle est tenté 
inconsciemment de pratiquer les dix commandements à l’envers, renversant 
ainsi le commandement majeur : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Je 
l'appelle commandement majeur puisque de lui découlent les autres 
commandements. En effet, si j’aime, je ne vole pas mon prochain, je ne 
profère pas de faux témoignage contre lui etc… La Bible dit aussi que celui 
qui affirme aimer Dieu alors qu’il n’aime pas son prochain est un menteur car 
aimer Dieu est indissociable d’aimer son prochain.  

Les dix commandements firent du bruit au royaume des ténèbres lorsque Dieu 
les fit connaître à Moïse. En effet, au même moment, les Hébreux fabriquèrent 
un veau d'or avec l'or des Égyptiens. Poussée par une inspiration diabolique, 
ils enfreignaient ainsi les premiers commandements de Dieu dès la première 
seconde.
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Au commencement 

 

ous confondons souvent à tort l’Eden et le jardin d’Eden qui 

demandent pourtant à être différenciés. La Bible nous dit dans la 

Genèse que Dieu planta un jardin à l’est d’Eden. Cela signifie donc 

que l’Eden était une région qui pouvait être vaste. Les révélations que Dieu 

m’a données dans sa grâce montrent que l’Eden pouvait correspondre à toute 

l’Afrique ; en effet, les lieux présumés du jardin d’Eden se trouvent à l’est de 

de ce splendide continent. 

L’Afrique qui est en forme de 7 (vous pouvez le vérifier sur une carte) est une 

terre extraordinaire dont le sol est foulé par des espèces d’animaux qu’on ne 

trouve nulle part ailleurs. Ses paysages sont parmi les plus admirables. Il y a 

6000 ans, la beauté de ce continent était certainement plus remarquable. La 

végétation était abondante dans des zones qui sont désertiques aujourd’hui. Il 

faut savoir que les déserts d’Afrique comme le Sahara ou le Kalahari n’ont pas 

toujours existé ; beaucoup d’animaux comme les antilopes et les girafes y 

vivaient, les gravures et les peintures rupestres du Tassili Ajjer en témoignent. 

Le climat qui règne aujourd’hui sur ces déserts s’est stabilisé il y a 5000 ans.  

Dans Genèse 3-17 à 18, Dieu parle à Adam : Puisque tu as écouté la voix de ta 

femme, et que tu as mangé de l’arbre au sujet duquel je t’avais donné cet 

ordre : Tu n’en mangeras point ! Le sol sera maudit à cause de toi. C’est à 

force de peine que tu en tireras ta nourriture tous les jours de ta vie, il te 

produira des épines et des ronces.  

Adam et Eve ont connu une dimension existentielle dans le jardin d’Eden, très 

différente de tout être humain. Ils vivaient simplement sans souci sous la 

bienveillance de Dieu et sans crainte d’aucune nature. Tous les animaux 

étaient pacifiques, la météo était en permanence idyllique, la nourriture à leur 

disposition était abondante. Les ennemis émanant de la création étaient 

inexistants, ils ne risquaient aucune agression. Le jardin d’Eden est en fait une 

parfaite transcription du Paradis car d’après les témoignages de personnes qui 

l’ont vu, en rêve ou en vision, le Paradis est peuplé d’animaux. On peut y 

admirer des myriades de fleurs parfumées. L’eau est également présente 

permettant de se baigner, il existe même des plages. 

La seule différence entre les deux paradis était la présence de Satan en Eden 

qui avait été chassé du royaume céleste. Il existait donc quand même un 

unique danger dans le jardin qui ne tarda pas à se manifester. 

Satan a pris l’homme en grippe dès sa création et s’est juré de le détruire. Il a 

failli réussir puisque à plusieurs reprises, Dieu lui-même en est venu à se 

N 
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repentir d’avoir créé l’homme à cause de sa méchanceté. Mais heureusement 
l'avenir de l’humanité a été sauvé grâce à des hommes tels que Noé ou 
Abraham qui ont trouvé grâce devant l’Éternel. 

Le diable est animé d’une effroyable jalousie et d’une terrible méchanceté 
exponentielle qu’on ne peut même pas décrire. On pourrait peut-être comparer 
cela à une tornade d’une puissance dévastatrice encore inconnue. Au fond des 
mers qui symbolisent la mort, se produisent d'ailleurs des tempêtes d'une 
intensité beaucoup plus importante que celles observées en surface.  

Dieu a créé l’homme pour qu’il règne avec lui, cela est pour l’orgueil de Satan 
une réalité insupportable ! La nature d’Adam et Eve dans le jardin était très 
différente de la nôtre, mais ils l’ont perdue dès qu’ils eurent mangé le fruit 
défendu. 

Ils ne connaissaient aucun conflit entre leur partie physique et leur partie 
spirituelle qui ne constituaient qu’un seul être parfaitement accordé ; ils 
avaient une vision différente de la nôtre ; leur nudité ne leur posait aucun 
problème.  

Dans le jardin se trouvaient deux arbres importants. Le premier était l’arbre de 
vie. Le couple originel devait en manger pour vivre éternellement. Le 
deuxième était l’arbre de la connaissance du bien et du mal. Dieu leur avait 
interdit d’en manger les fruits car ils en mourraient. Ces deux arbres étaient 
très différents puisqu'il fallait manger de l’un pour vivre et ne pas manger de 
l’autre pour ne pas mourir. Le diable vint trouver Eve sous l’apparence d’un 
serpent et l’encouragea à manger le fruit défendu en lui faisant croire qu’il lui 
donnerait l’intelligence et ferait d’elle et de son mari les égaux de Dieu.  

Le diable fit croire à Eve que Dieu leur avait menti : Vous ne mourrez point 
(Genèse 3-4). Il aime énormément utiliser cette technique de destruction qui 
consiste à détourner la Parole de Dieu.  

Avant leur chute, Adam et Eve étaient constitués à l'image de la Trinité, c'est-
à-dire que leurs trois parties (corps, âme et esprit) étaient parfaitement 
distinctes et accordées. Adam et Eve étaient parfaits, mais cette perfection était 
fragile. Un homme solide et stable est un homme qui a connu le péché, et qui a 
fait le choix de s'en débarrasser par la grâce de Jésus-Christ. Il se peut aussi 
que des personnes ne connaissent pratiquement pas le péché, à l'instar de Jean 
le Baptiste, mais encore là, cela n'est possible que par la grâce de Dieu ; et si 
quelqu'un observe qu'il ne pèche pas sans connaître Dieu, il commet le plus 
grand péché qui consiste à vivre loin de Dieu et qui correspond à la violation 
du premier commandement.  

Lorsqu’ils eurent mangé du fruit de l’arbre de la connaissance, la nature 
d'Adam et Eve changea, le mal était entré en eux. Ils avaient sympathisé avec 
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sa partie émergée et avec la dépendance profonde qu'il engendre. Leur être se 

déchira nouant leur nature physique avec leur partie spirituelle. Leurs trois 

constituants cessèrent d'être accordés malgré le fait qu'ils se mélangèrent ; 

cela, parce que cette nouvelle situation n'était plus à l'image de la Trinité, mais 

du chaos. Leur âme fut déstabilisée, la rendant sensible à toute agression et le 

conflit chair-esprit fit son entrée dans l’humanité. Leur corps qui était 

immortel devint mortel. Vous verrez dans cet ouvrage que symboliquement, 

après la nouvelle naissance, l'âme et l'esprit se réalignent petit à petit. La 

notion d'alignement est symboliquement très importante.  

Le verset d'Hébreux 4-12 dit que la Parole de Dieu est vivante et efficace, plus 

tranchante qu’une quelconque épée à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 

partager âme et Esprit, jointures et moelles. La Parole de Dieu avait été 

prononcée : Mais tu ne mangeras pas de l’arbre de la connaissance du bien et 

du mal car le jour où tu en mangeras, tu mourras (Genèse 2-17). C’est par 

cette Parole que leur nature changea au moment où ils péchèrent et qu'ils 

devinrent mortels. 

Depuis la chute dans le jardin, la chair a acquis un besoin qu’elle réclame 
avec une grande autorité. Elle a goûté à l’interdit et a connu dès lors un 

phénomène de consommation insatiable. Seul l’esprit, animé de l'Esprit Saint 

est en mesure de la faire taire. 

Satan n'est sûrement pas le créateur du mal, mais il l'a fait germer et l'a 

développé d'une manière absolue. On ne crée pas le mal, mais on peut le 

choisir. Le mal et le bien sont les deux grandes dimensions. Le bien est Dieu, 

le mal est la dimension opposée qui est totalement incompatible avec sa 

nature. Ils ne peuvent pas se côtoyer sans que l'un des deux soit détruit ; 

heureusement le bien est beaucoup plus puissant, c'est lui qui détient la 

capacité de créer et qui donne la vie. Dieu est le bien, Dieu hait le mal.  

A notre connaissance, Lucifer fut le premier être à se révolter contre le bien, 

cette action inédite l'entraîna dans une spirale infinie, c'est comme s'il avait 

craqué une allumette, et à partir de là, avait incendié toute une ville. Le bien 

est stable, mais le mal est exponentiel à l'instar de la loi physique de l'entropie 

qui dit qu'un système abandonné à lui-même s'enfonce dans le désordre et le 

chaos.  

Avant de tomber, Adam et Eve avaient une relation privilégiée avec Dieu, il 

venait leur rendre visite tous les jours. Après la chute, Adam et Eve furent 

chassés du jardin et séparés de la présence de Dieu. Leur nouvelle vie qui 

consistait à travailler dans le froid ou la chaleur pour manger a dû être très 

éprouvante. 
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Dieu a par la suite fait des alliances avec les hommes et a instauré des lois 

pour les protéger d’eux-mêmes. Dieu a fait alliance avec Noé pour s’interdire 

de détruire l’humanité et avec Abraham pour la bénir et la faire entrer dans son 

royaume. 

Dieu respecte les alliances plus que n’importe qui. L’oubli ou le non-respect 

d’une alliance est pour Dieu tout à fait impossible. 

Mais à travers tout cela, le plan final de Dieu était la Nouvelle Alliance par le 

sacrifice de Jésus. Par elle, Dieu nous a donné la possibilité de nous réconcilier 

définitivement avec lui.  

Nous avons acquis aussi par le sang de Jésus une meilleure position que Adam 

dans le jardin d’Eden ; car, Jésus vient par le Saint-Esprit demeurer en nous si 

nous l’invitons. Adam ne connaissait pas cet immense privilège ; son contact 

avec Dieu se limitait à la visite qu’il lui rendait une fois par jour.  

La Nouvelle Alliance est l’accomplissement parfait de l’Alliance que Dieu a 

fait avec Abraham. On ne t’appellera plus Abram; mais ton nom sera 
Abraham, car je te rends père d’une multitude de nations. Genèse 17-5  

Dieu a créé l’homme pour qu’il règne avec lui. Adam connaissait déjà cette 

expérience car Dieu lui a confié la mission de donner un nom à tous les 

animaux du jardin. Il lui aurait donné de plus importantes gestions s’il n’était 

pas tombé. Les chrétiens sont appelés à régner déjà sur Terre, mais pour cela, 

ils doivent avoir suffisamment grandi spirituellement. On ne donne pas la 

gestion d’une entreprise à un enfant. 

Dieu a créé l’homme à son image, cela est vrai pour l’apparence physique, 

mais pas seulement. Dieu qui est créateur a donné à l’homme la possibilité de 

créer par trois moyens : 

1) Les différents dons que l’homme a reçus lui permettent par exemple de 

composer de la musique, notez en passant que la musique est définie par les 

notes qui sont au nombre de sept qui est le chiffre de Dieu. 

2) L’homme peut créer par l’intelligence qui lui a été accordée, c’est ainsi que 

le monde a atteint une grande technologie. 

3) Il peut créer encore en confessant la Parole de Dieu, c’est pour cela que 

Jésus a dit : Si quelqu’un dit à cette montagne : Ôtes-toi de là et jette-toi dans 
la mer, et s’il ne doute point en son cœur, mais croit ce qu’il dit arrive, il le 
verra s’accomplir. Marc 11-23 

Cela dit, on ne peut pas confesser n'importe quoi, nos confessions doivent être 

alignées sur la Parole de Dieu afin de ne pas s'égarer dans nos fantasmes les 

plus fous.  
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Il faut noter aussi que les prouesses technologiques n’ont pas toutes une 

origine divine. La construction de la pyramide de Khéops par exemple a été 

possible grâce à un génie et une force de nature diabolique, cela sera 

développé plus loin. 
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Le monde 

 

onde est vu dans la Bible comme un mot très péjoratif, il correspond 

au peuple qui vit loin de Dieu. Le monde est plus précisément un 

système qui maintient des hommes et des femmes loin de la vérité. 

Et dire qu'un journal français s'est nommé ainsi. Pas étonnant qu'un jour, on ait 

pu lire dans ses pages un article qui décriait l'église Portes ouvertes à 

Mulhouse. 

Le monde cherche à mêler le bien au mal afin de faire disparaître les repères 

que Dieu nous a donnés par le biais de sa Parole. L'essence qui domine le 

monde est le mensonge ; le diable qui est le père du mensonge est le prince du 

monde. La recherche de la vérité implique inévitablement un éloignement 

concret du concept mondain. Ce monde dans lequel nous vivons cherche 

constamment à occulter la vérité et à la remplacer par son venin mortel. Cela 

n'est pas seulement vrai pour la puissance salvatrice de la croix, mais aussi 

pour toutes sortes de choses comme la santé, l'agriculture ou l'alimentation.  

La nature que Dieu a créée contient une multitude de plantes et de racines qui 

guérit toutes sortes de maux, mais les médecins préfèrent prescrire les produits 

de l'industrie pharmaceutique qui comportent souvent des effets indésirables 

parfois dangereux. Avant d'exercer, les médecins en Occident doivent prêter le 

serment d'Hippocrate. Ce serment s'exécute en jurant par Apollon, Asclépios, 

Hygie, Panacée, tous les dieux et toutes les déesses.  

Au début du vingtième siècle, le docteur Royal Raymond Rife avait mis au 

point une technique appelée résonance coordinatrice qui était capable de 

détruire les cellules cancéreuses et les virus. Le procédé de Rife a été testé en 

Californie sur seize patients tous en phase terminale de cancer, ils ont tous été 

guéris en trois mois. Un procès a été lancé peu après contre Rife afin de 

stopper ses travaux, son laboratoire a été fermé.  

L'agriculture biologique qui n'est autre que la seule agriculture existante avant 

l'arrivée des produits chimiques découvre ou redécouvre des méthodes 

efficaces et productives. Il est important je crois de noter que parmi les 

multinationales qui fabriquent les pesticides, au moins une a commencé son 

activité en fabriquant des produits utilisés par les nazis dans les camps de 

concentration. L'agriculture intensive a suivi le même chemin que la religion. 

Dieu a tout accompli à la croix de même qu'il a créé une nature parfaite et 

puissante, mais l'homme a préféré dans les deux cas tracer son propre chemin 

macabre. Beaucoup aiment marcher dans les pas séduisants de Caïn.  

La Gloire de Dieu vient sur le monde, mais elle ne se confondra jamais avec 

lui. Dieu attire les hommes du monde à lui, mais il ne cautionnera jamais 

M 
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l’essence inique mondaine. Jésus est venu dans le monde humblement, quand 

il reviendra glorieusement, ce sera pour le détruire.  

Levez les yeux vers le ciel, et regardez en bas sur la terre ! Car les cieux 

s'évanouiront comme une fumée, La terre tombera en lambeaux comme un 

vêtement, Et ses habitants périront comme des mouches ; Mais mon salut 

durera éternellement, Et ma justice n'aura point de fin. Esaïe 51-6  

Car je vais créer de nouveaux cieux Et une nouvelle terre ; On ne se 

rappellera plus les choses passées, Elles ne reviendront plus à l'esprit. 

Réjouissez-vous plutôt et soyez à toujours dans l'allégresse, A cause de ce que 

je vais créer ; Car je vais créer Jérusalem pour l'allégresse, Et son peuple 

pour la joie. Esaïe 65-17 à 18 

L'industrie agricole a sélectionné et développé des semences productives et 

fragiles face aux maladies et à la sécheresse. C'est grâce à cela que les 

vendeurs d'OGM justifient l'utilité de leurs semences prétextant que la nature 

n'est pas parfaite et qu'il faut lui donner un coup de main. Des agriculteurs et 

jardiniers ont sélectionné leurs propres semences à partir de plantes résistantes. 

Ces semences donnent à leur tour des végétaux qui n'ont pas besoin plus 

d'arrosage que de traitement ; la récolte est toujours au rendez-vous avec la 

qualité en prime.  

Il existe aussi un autre aspect très grave par rapport à notre alimentation : le 

système a créé une agriculture industrielle qui a remplacé les potagers 

familiaux par des pelouses afin de rendre les hommes dépendants et éloignés 

des activités originelles qui nous rapprochent de Dieu.  

Les séculiers ne comprennent pas que Dieu ne partage pas leurs philosophies, 

mais s’il le faisait, cela signifierait qu’il se renierait lui-même. Dieu n’a rien à 

voir avec la sphère mondaine, son intelligence et sa sagesse sont infiniment 

supérieurs. Si ce n'était pas le cas, le Paradis ne représenterait aucun intérêt, 

que faire d'une éternité où nous irions retrouver les médiocrités et bassesses de 

ce monde ?  

On pense souvent simplement que Dieu refuse le mal, mais c'est plus profond 

que ça. Le bien et le mal ne peuvent cohabiter ; c'est comme une particule et 

son antiparticule, si on les approche l'une de l'autre, elles s'annihilent.  

On trouve beaucoup de gens merveilleux dans le monde, mais être quelqu’un 

de bien ne sauve pas. Cela peut-être difficilement compréhensible pour 

certains, mais le seul chemin vers le salut est la grâce de Jésus-Christ. Le 

salut ne peut pas se mériter.  

Le système du monde fonctionne en faisant croire qu'il fait le bien pour 

l'humanité et le protège, mais ce n'est qu'une illusion manipulatoire. Les 

bombes atomiques qui ont été lancées au Japon en 1945 illustrent bien ce 
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phénomène. Les manuels scolaires enseignent que les deux bombes atomiques 

larguées à Hiroshima et Nagasaki étaient nécessaires pour que le Japon 

capitule, mais cela est faux ; de nombreux historiens le savent. Le Japon était 

déjà à genou, sans aviation, sans marine. Le pays manquait de nourriture et de 

carburant, les territoires conquis par les Japonais avaient déjà été libérés. Le 6 

août 1945, une première bombe a été lâchée sur Hiroshima faisant 75 000 

morts dès le premier jour, d'autres moururent dans les semaines suivantes. Le 8 

août, l'armée soviétique attaqua le Japon. Ce même jour, les Etats-Unis 

larguèrent la deuxième bombe sur Nagasaki, tuant encore 75 000 personnes 

sur le coup.  

Ce ne sont pas les bombes atomiques qui ont fait capituler le Japon, mais la 

peur de l'armée soviétique. La première bombe n'était pas nécessaire et la 

deuxième était totalement inutile. Les Etats-Unis avaient surtout besoin de 

démontrer l'efficacité de leur nouvelle arme et leur puissance face à l'Union 

soviétique menaçante. Après l'explosion des deux bombes, les Etats-Unis 

construisirent des centres de recherche sur les lieux dévastés pour examiner les 

conséquences des radiations sur l'homme. Sachant que le largage de bombes 

atomiques a été commandité par des francs-maçons de haut degré, sachant que 

le diable est le dieu de la franc-maçonnerie et sachant que Nagasaki 

connaissait une forte présence de christianisme, la décision de détruire cette 

ville devient tout à coup moins mystérieuse.  

La bombe avait été larguée au-dessus de la cathédrale d'Urakami, les 

Américains dirent par la suite qu'elle avait été confondue avec un bâtiment 

portuaire. Nagasaki avait été bâtie par des Portugais au 16
ème

 siècle et les 

chrétiens de cette ville ont essuyé plusieurs persécutions au fil des siècles. 

Déjà, en 1637, 35 000 chrétiens furent tués. Nagasaki était la ville qui 

connaissait la plus grande communauté chrétienne du Japon, mais elle l'est 

toujours malgré tout.  

Le président américain Franklin Roosevelt qui était franc-maçon avait ordonné 

la fabrication de la bombe atomique, mais son utilisation sur le Japon a été 

commanditée par le Président suivant Harry S. Truman. Le président Truman 

s'était inscrit au Kux Kux Klan (secte satanique raciste), il est aussi le père de 

la CIA, le 33
ème

 président des Etats-Unis et franc-maçon du 33
ème

 degré.  

Il ne s'agit pas d'incriminer les Etats-Unis, mais plutôt les sociétés secrètes ; et 

encore, il faut savoir que la plupart des francs-maçons ne connaissent pas le 

vrai cœur de la franc-maçonnerie. Cela est réservé aux grades élevés.  

Les bombes atomiques larguées au Japon ainsi que le mystérieux attentat du 

11 septembre ne sont que de « petites expériences » qui se répéteront dans la 

fin des temps à une échelle beaucoup plus importante.  

Le monde qui est mentionné dans le Nouveau Testament par le mot grec 

kosmos correspond à l’ensemble de l’humanité qui ne vit pas selon les 

préceptes de Dieu. Il est irrigué par toutes les philosophies et religions qui ne 
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sont pas en phase avec l’Evangile de Christ. L'Ancien Testament mentionnait 

la médiocrité du monde en utilisant l'Egypte par allégorie. Les versets utilisant 

le mot kosmos sont nombreux, en voici quelques-uns :  

Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a haï avant vous. Si vous étiez du monde, 

le monde aimerait ce qui est à lui ; mais parce que vous n’êtes pas du monde, 

et que je vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela, le monde vous 

hait. Jean 15-18 à 19  

Le diable le transporta encore sur une montagne très élevée, lui montra tous 

les royaumes du monde et leur gloire, et lui dit : Je te donnerai toutes ces 

choses, si tu te prosternes et m'adores. Jésus lui dit : Retires-toi Satan ! Car il 

est écrit : tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul. Matthieu 

4-8 à 10  

Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire 

tout homme. Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le 

monde ne l'a point connue. Jean 1-9 à 10  

Car puisque le monde, avec sa sagesse, n'a point connu Dieu dans la sagesse 

de Dieu, il a plu à Dieu de sauver les croyants par la folie de la prédication. 1 

Corinthiens 1-21  

Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient de 

Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a donné par sa 

grâce. 1 Corinthiens 2-12  

Car la sagesse de ce monde est une folie devant Dieu... 1 Corinthiens 3-19 

Ce mot Kosmos correspond à la mention allégorique de l’Egypte dans l’Ancien 

Testament qui symbolise le monde éloigné de Dieu. Jésus nous a démontré 

clairement que le monde est en opposition avec le royaume de Dieu et que 

nous ne devons pas vivre selon ses principes. Il y a dans la Bible d’autres mots 

qui se traduisent par monde, comme le mot grec Ktisis ou l’hébreu Erets qui 

correspondent à la création. 

Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre (Erets). Genèse 1-1 

Car la détresse, en ces jours, sera telle qu’il n’y en aura point eu de semblable 

depuis le commencement du monde (Kitsis) que Dieu a créé jusqu’à présent, et 

qu’il y en aura jamais. Marc 13-19  

Ce monde Kosmos ou Egypte existe depuis la chute dans le jardin d’Eden. 

Lorsqu’ Adam et Eve sont sortis du jardin, ils créaient alors le monde en 

remettant au diable l’autorité sur la Terre que Dieu leur avait attribuée. C’est 

de cette manière que le diable a acquis de la puissance. Lorsqu’il fut précipité 

sur Terre, le diable n’avait aucune autorité, aucune puissance, il vit qu’il 
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pouvait en voler à l’homme qui lui en possède par la seule volonté de Dieu. La 

seule possibilité d’opérer ce transfert est le péché, c’est ainsi que le diable 

tente les hommes sans relâche depuis la création. Plus l’homme pèche, plus le 

diable acquiert de la puissance, et plus le diable acquiert de la puissance, plus 

l’homme est faible face à la tentation et écrasé sous la domination diabolique 

grandissante. Le transfert ne prend pas seulement de l’autorité et de la 

puissance, il est à double sens. Un venin de méchanceté et d’incrédulité est « 

injecté » dans la victime, à l'instar de parasites qui sucent le sang et laissent 

après leur passage des sécrétions plus ou moins dangereuses comme le font les 

moustiques ou les tiques.  

Le diable agit également comme un ver solitaire qui sécrète une toxine, créant 

dans l’homme, une envie de consommer l’aliment sollicité par le ver.  

L'homme est vu par Dieu comme un trésor qu'il a créé, il est  d’une grande 

importance à ses yeux, il a la valeur immense correspondante au prix que Jésus 

a payé à la croix. Le diable, lui, a été rejeté à cause de sa rébellion, il ne 

représente plus rien pour Dieu, cela est la cause de sa haine démesurée envers 

les hommes.  

Par le péché, le diable obtient également un droit d’action sur l’homme qu’il 

ne manque jamais d’exercer. Si l’humanité entière venait à Christ et se 

repentait de ses péchés, le diable se retrouverait dans la même situation 

d’impuissance que lorsqu’il fut précipité sur Terre. Jésus l’a vaincu à la croix 

en offrant à l’homme la possibilité de l’écraser, mais encore faut-il saisir cette 

opportunité.  

Le diable utilise une autre technique de manière méga industrielle. 

Contrairement à l’homme, le diable n’a pas de puissance créatrice dans sa 

parole, il utilise donc la bouche de l’homme en lui insufflant les mots 

transformant ainsi la parole créatrice en parole destructrice. Je rappelle que nos 

paroles créatrices doivent être conformes à la Parole de Dieu ; la confession 

positive ou négative est diabolique si elle s'écarte de la doctrine 
évangélique.  

Parmi tous les péchés que le diable tente d’ordonner aux hommes, les 

effusions de sang sont ceux qui lui donnent le plus de puissance ; c’est ainsi 

que depuis la création, de nombreux peuples ont pratiqué les sacrifices 

humains. Les Aztèques semblent détenir le record, mais il est probable qu'il ait 

été battu depuis par certaines sociétés secrètes. Certaines de ces sociétés 

dirigées par des gens « puissants » font mettre des bébés au monde sans les 

déclarer dans le seul but de les sacrifier (les « puissants » ne sont pas tous 

mauvais). Il y a une puissance mystérieuse dans le sang, c’est pour cela que 

Dieu demandait des sacrifices d’animaux car l’effusion de leur sang était 

purificatrice et c’est aussi la raison pour laquelle Jésus a été crucifié, 

remplaçant définitivement le sang des animaux.  


